

不法投棄防止赤鳥居の取り換え

7月21日(日)除草作業と共に、不法投棄防止の赤鳥居が古くなっていたので、地域づくり部により作成と取り換えを行いました。



地域づくり部

秋葉さんの万燈〜猪小路区



梅雨末期の雨となった7月14日(日)、秋葉神社の万燈が灯りました。大雨の中準備された皆さん大変ご苦労様でした。

猪小路区長 岡田 進

コシカリの「への字農法」栽培日記



7月11日



8月8日

「への字農法」も穂が出そろってきました。今は温度が高く地中の分解が進んで栄養が供給されるため、緑色が濃くなっています。これから窒素の量が減り、色がうすくなります。草木のように秋に向けて枯れていき、穂が実っていきます。これが自然農法です。

まだ、列の間が見えますが、収穫の頃には、穂が全体を覆い尽くす予定です。

「への字農法」は決して多収の農法ではありませんが、自然のままに育てていく農法です。コシヒカリ1反当り、7俵以上は収穫できます。

北方区 松本 清栄

七夕祭り



子どもの頃、夏休みの楽しみの一つが七夕祭りでした。短冊に願い事を書き(どんな願い事をしたのか思い出せませんが・・・)縁側の七夕飾りの前でお祝いのご飯を食べました。

今では考えられませんが終わった七夕飾りは法勝寺川に流しました。多くの家で行われていた四季折々の伝統行事も最近ではすっかり見かけなくなりましたが、我が家では「家内安全」の願いを込めて七夕祭りを楽しんでいます。

原区 北尾 太一

9月行事予定

- 8月25日(日) 区長会「運動会説明会その他」 9時～
- 9月29日(日) 第3回田園スクエア周辺除草作業 7時～8時

広報おおくには、地域話題を募集しています。地区の行事、我が家の自慢、地元の風景など、写真と文章をUSBに入れて大国地域振興協議会までお持ちいただくか、Eメールに送付してください。※写真はデジタルデータとします。

大国地域振興協議会(おおくに田園スクエア内) 電話 66-5266 E-mail daikokuseat@yahoo.co.jp

第199号 令和6年8月16日発行

広報 おおくに



大国主命

令和6年度第二回除草作業

総務企画部

7月21日(日)午前7時より、今年度二回目の田園スクエア施設周辺の除草作業を行いました。

当日は猛暑の中での作業でしたが、各集落の代表の方、尚寿会の方、協議会各部の部員の方60名位の参加を頂きいつも通りの場所をきれいに除草して頂きました。

ありがとうございました。



AED講習会



7月21日除草作業終了後に南部町総務課の細田さんを講師に招き、AED講習会を開催しました。参加者は10名でした。

AEDの使い方は音声案内に従いながら簡単に使えますが、一回体験していればいざという時にスムーズに使いこなすことが出来ると思います。

7月の広報で告知させて頂きました様に、大国田園スクエア玄関のAEDは何時でも使える様にしています。



e-スポーツ体験交流会

ふれあい部

7月28日(日) e-スポーツ体験交流会を開催しました。e-スポーツの太鼓の達人は、今年のねんりんピックの種目として採用され、天津地域振興協議会から鳥取県の代表として参加されます。大国地区でも福祉推進計画の一環として、田園スクエアフロアーを常設サロンとして解放し、いつでも楽しく脳トレや認知症予防に活用して頂きたく太鼓の達人を設置しました。

今回、中学生と高校生にゲーム機の操作と太鼓の達人の競技の進め方等を指導してもらい、大人の参加者を含め15名が交流しました。指導して頂いた後、学生と参加者を3名づつ4チームに編成し、対抗戦を行いました。大人チームは学生チームに一勝も出来ず、優勝は学生チームでした。今後は、子どもさんにも大人にも楽しんで頂ける企画が出来たらと思います。



中学生、高校生にゲーム機の操作を指導してもらう



真剣勝負中！！



優勝 学生チーム

もの凄く楽しく、夢中になりました。是非、田園スクエアフロアーにて、皆さんも楽しんでください。各集落でも使用可能です。申し込みください。



夏休み防犯パトロール

総務企画部

夏休み期間中、子どもたちの安全のため、7月26日・8月2日・8月9日・8月23日19時より協議会総務企画部員、育成会、子ども会の皆さんに協力頂き、大国集落全体をパトロールして回っています。

最近、また詐欺事件が増えています。不審な電話等には気を付けてください。



夏の自由工作

公民館部

8月4日(日)夏の自由工作を開催しました。今回の企画は、Aコース・マガジンラック、Bコース・木のお絵描き時計の2コースで行いました。50名(内子ども21名)の参加でした。

Aコース・マガジンラックは梅林文美代先生にご指導して頂き、素晴らしい作品に仕上がりました。



梅林先生の指導に皆さん真剣に聞き入っています



子ども達と共に大人も挑戦



細かい作業に大奮闘です！



ご覧のような個性豊かな作品が出来上がりました

Bコースは年少者が多く同伴の大人のアドバイスをしながら、小さな筆先を使いこなし、ウサギを仕上げていました。



作品が仕上がった人から、かき氷を全員頂きました。また、子ども達は太鼓の達人ゲームに夢中になっていました。



じゃうずにできたよ！！

